
DÉBATS DES COMMUNES

La société de développement du Cap-Breton n'a pas pré-
senté la première phase de l'étude de faisabilité au ministre. Il
y a eu plutôt des discussions orales avec les directeurs de la
Société DEVCO. L'étude devrait être terminée avant la fin de
février 1979.

a (2227)

Notre production de coke métallurgique est passée d'environ
417,000 tonnes en 1976 à 1.2 million de tonnes en 1977. Notre
chiffre de production doit atteindre présentement 1.5 million
de tonnes. Notre production a continué de s'accroître durant

L'Ajournement

l'année en cours, et s'il n'y avait pas eu une courte grève et des
problèmes d'exploitation au début de l'année 1977, les livrai-
sons intégrales de coke auraient été assurées à nos clients des
Grands lacs.

M. l'Orateur adjoint: A l'ordre. Je dois interrompre le
député car il a dépassé le temps qui lui était alloué.

La motion d'ajournement étant adoptée d'office, la Cham-
bre s'ajourne à 2 heures demain.

(La motion est adoptée et la séance est levée d'office à
10 h 29, en conformité du Règlement.)
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